

コクリカ坂



本校の国際理解教育に関わる活動を紹介しています。

秋田県立能代松陽高等学校
国際理解通信 No.6
2024.11.29
November Issue 11月号

県のイベント:あきた国際フェスティバル

10月6日に秋田県国際交流協会が主催したあきた国際フェスティバルが行われました。

県内の国際交流団体の活動紹介や在住外国人による母国・文化紹介を通じて多くの県民と在住外国人が互いの文化に触れ、国際交流・多文化共生等への理解を深めることができました。参加者数は1,380人に及びました。

能代松陽のロシア語を担当しているミハイロヴァアンナ先生とロシア語を習っている2年生3名も参加しました。英語と日本語でクイズを用意して、お客さんに解答させたり、お客さんのスタンプラリーのカードにスタンプを押したりしました。日本人だけではなく、留学生や秋田県に住んでいる外国人が訪れ、英語やロシア語で会話しました。



クイズ問題の例 (答えは下にあります)

- ① カチューシャはロシア語で What is Katyusha in Russian?
a) 髪飾り b) ケーキ c) 女性の名前と歌
Hair accessory A cake Female name and a song
- ② 日本語にあるロシア語は? What word in Japanese is borrowed from Russian?

- | | | |
|-------------------------------|-----------------------------|---------------------------|
| a) トナカイ
"Tonakai" reindeer | b) イクラ
"Ikura" fish eggs | c) イルカ
"Iruka" dolphin |
|-------------------------------|-----------------------------|---------------------------|

また、ステージでブースの紹介、ロシアの踊りとインタビューの機会がありました。学校祭のために覚えたダンスを披露しました。講演やワークショップで松陽に来たことがある外国の方(タンザニアのミキダディさん、アメリカのミケリアさん、コロンビアのピエダさんなど)もこのフェスティバルに参加しましたので、生徒は再び会えて嬉しかったそうです。ロシア語を駆使したり、イベントを運営したりしていい経験になったと思います。たくさんの方がロシア語で挨拶し、昔ロシアに行った経験について教えてくれました。秋田県でロシア語ができる人は松陽以外にもいるということが分かりました。

クイズの答え ① c) ② b)



令和6年度 韓服体験教室

11月13日には、令和6年度韓服体験教室が行われ、韓国の伝統衣服である韓服を実際に着用してその特徴を学びながら、伝統的な「チェギチャギ」という遊びを体験しました。

講師には、仙台韓国教育院から朴慶義(パク・キョンヒ)院長、金花桂(キム・ファゲ)さん、朴壬淑(パク・イムスク)さんの3名をお迎えしました。

上着(チョゴリ)、パジ(ズボン)チマ(スカート)などの韓服(ハンボツ)について説明を聞いた後実際に衣装を着て異文化体験を楽しみました。



第2外国語 調理実習：中国語（水餃子）



第2外国語の中国語の授業では、「水餃子」を作る調理実習がありました。中国語担当の楊先生と一緒に、小麦粉を丸めて餃子の皮を作り、豚肉、白菜、ニラ、ショウガに醤油とごま油、コショウで味を付けた餡を包み、沸騰したお湯でゆで、黒酢やしょうゆ、ごま油で味を付けていただきました。

中国では焼き餃子より水餃子が一般的でお正月の料理でも餃子を食べる文化があるそうです。自分で作った餃子は、「ヤバイ！」くらいおいしかったそうです。これから一人暮らしをする3年生の皆さんにとって定番料理になるかもしれませんね。



🌐 November 今月の会話練習 🌐



愛してます

Я тебя люблю



사랑해요



ウオアイニイ
我爱你



サランヘヨ
사랑해요